

Nos da igual, dice Mario Delgado sobre resolución

“A nosotros no nos interesa, porque las encuestas van a decidir”, asegura líder de Morena

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dijo que la resolución del TEPJF que obligará a los partidos a postular a cinco mujeres y a cuatro hombres como candidatos a gobernadores, “a nosotros no nos interesa, nos da igual porque las encuestas van a decidir y si nueve mujeres ganan encuestas, las nueve serán candidatas”.

En entrevista, refirió el proyecto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que establece que para las candidaturas de Chiapas, Ciudad de México, Veracruz, Guanajuato, Morelos, Puebla, Tabasco y Jalisco se tendrá que postular al menos a cuatro mujeres, mientras que se excluye a Yucatán porque su legislación contempla la paridad de género, dijo que lo positivo es que se ponen límites al INE.

“Nosotros siempre lo dijimos: no vamos a impulsar mujeres por mandato de las autoridades, esa es una convicción de Morena, es una política de nuestro movimiento, abrir espacios de participación política para las mujeres”, dijo al ser cuestionado por EL UNIVERSAL.

“Para nosotros nos da igual si las autoridades resuelven cuatro o cinco mujeres, nosotros a través de las encuestas vamos a resolver y el criterio para nosotros es entre más mujeres, mejor”, aseguró al arribar al Senado a un encuentro con legisladores de Morena.

“Lo que me gusta de la decisión del tribunal es que le pone límites



ESPECIAL

Mario Delgado descartó que vaya a surgir división en Morena en este proceso de encuestas para elegir candidatos en nueve estados.

MARIO DELGADO

Dirigente nacional de Morena

“Nos tiene sin cuidado si ordenan cuatro o cinco mujeres, nosotros vamos, a partir de las encuestas, a decidir, y mientras más mujeres, mejor”

al INE, que el INE a veces quiere sustituir incluso al Poder Legislativo con sus decisiones. Me parece que es una buena resolución del TEPJF acotar la decisión del INE”, indicó.

“A nosotros no nos interesa la resolución o el mandamiento del INE, nosotros siempre hemos estado a favor de abrir espacios a las mujeres, es una convicción en Morena; en-

tonces, nos tiene sin cuidado si ordenan cuatro o cinco mujeres, nosotros vamos, a partir de las encuestas, a decidir, y mientras más mujeres, mejor. Si nueve mujeres ganan las encuestas nueve candidatas vamos a tener”, subrayó.

Descartó que vaya a existir división en Morena en este proceso de las encuestas para elegir candidato en nueve estados, porque dijo que hay mucha transparencia, que todo sea absolutamente claro, “no hay mano negra, no hay acuerdos en lo oscuro, las empresas encuestadoras presentarán los resultados”.

Respecto al tema de las aspiraciones de prácticamente todos los senadores de Morena por reelegirse al cargo, informó que realizarán 32 encuestas en las entidades federativas para hombres y para mujeres.

“Los ganadores serán nuestros candidatos y quien encabece la primera fórmula lo vamos a decidir por insaculación y se va a votar el género, es decir, si encabeza hombre o mujer”, aseveró. ●